



01.03.2016

DB Dialog: Kahlschlag verhindern – Standorte erhalten!

Kein Personalabbau bei DB Dialog: Die EVG und der Gesamtbetriebsrat erteilen den Plänen des Arbeitgebers eine klare Absage. Gespräche zu diesem Thema werden derzeit nicht geführt.

Die DB Dialog will Maßnahmen ergreifen, die das Unternehmen „wettbewerbsfähiger“ machen sollen. Wie immer bedeutet das für die Beschäftigten nichts Gutes. Sondern Auslagerung von Leistungen an Dritte, Personalabbau, Schließung von Standorten.

Die EVG lehnt diesen Kahlschlag ab! Das hat nichts mit besserem Service zu tun! Die Kolleginnen und Kollegen von DB Dialog sind interne Dienstleister für den DB-Konzern. Sie sind Eisenbahnerinnen und Eisenbahner. Sie sind zur Stelle, wenn es mal nicht rund läuft. Tag und Nacht, an Sonn- und Feiertagen. Es ist schlicht nicht nachvollziehbar, warum man diese Leistungen auslagern sollte.

Ein zukunftsfähiges Konzept sieht anders aus. EVG und Betriebsräte verlangen von der DB eine Planung, die kundenorientiert erfolgt. Mit der DB Dialog GmbH!

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel
Weilburger Straße 24, 60326 Frankfurt/Main
Tel: 069 7536-0 - www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)